

Liebe Mitglieder, Paten, Förderer und Interessierte von LIB Nepal!

Ein neues Jahr im Sano Sathi-Kindergarten ist bereits angelaufen und wir freuen uns über einen Zuwachs von neuen Kindern. Aktuell werden 15 Sprösslinge betreut.

Die Projekt- und Kinderpatenschaften (€ 20/Monat) finden sehr guten Anklang, wodurch immer mehr Kindergartenplätze gesichert werden können. Es freut uns sehr, dass wir bisher für alle Kinder Paten finden konnten. Projektpatenschaften können jederzeit abgeschlossen werden.

Im Zuge einer Fotopräsentation von Familie Oppermann über ihre Nepalreise konnten wir unseren Verein vorstellen und von den aktuellen Geschehnissen berichten. Darüber hinaus gab uns die JVP Mauthausen erneut die Möglichkeit in einer Präsentation über das Kindergartengeschehen zu informieren. Wir möchten uns hiermit bei den Organisatoren und Spendern herzlich für die Unterstützung bedanken.

Im Moment bemühen wir uns um ein Sponsoring für einen Kindergartenbus, der im chaotischen nepalesischen Verkehr einen sicheren Transport der Kinder ermöglicht. Ein Bus spielt in Nepal eine sehr wichtige Rolle und ist unerlässlich, um unseren Kindergarten weiter auszubauen.

Weitere Informationen und Eindrücke findet ihr wie immer auf unserer Homepage <http://libnepalblog.wordpress.com/> und auf Facebook.

Euer LIB Nepal Team

